

¿No se han dado cuenta de que ya se los agandalló?

Empresa que maquila ropa para Barbie explota a menores de edad

■ Un contrato colectivo ya reconocido fue anulado por la Junta de Conciliación federal

PATRICIA MUÑOZ RIOS ■ 50

Déficit comercial de 2 mil 574 mdd en enero-abril de este año: INEGI

■ Creció en ese periodo la importación de bienes de lujo

JUAN A. ZUÑIGA Y ANTONIO CASTELLANOS ■ 25

Nueva ley busca terminar con la lucha desleal entre librerías

■ 4a

ECONOMIST INTELLIGENCE UNIT



SE RECRUDECE LA BATALLA DEL TLC CENTROAMERICANO

■ 28, 29 y 31

opinión

JOSÉ BLANCO	22
MAGDALENA GÓMEZ	22
LUIS HERNÁNDEZ NAVARRO	23
MARCO RASCÓN	23
PEDRO MIGUEL	36
TERESA DEL CONDE	6a

Indigentes, blanco de júniors en Zacatecas

■ ALFREDO VALDEZ RODRIGUEZ
CORRESPONSAL

Una de sus víctimas, rociada y asesinada con gasolina; huye cabecilla de la banda

FRESNILLO, ZAC., 23 DE MAYO. Todos tienen entre 18 y 20 años de edad. Son hijos de acaudalados empresarios y comerciantes de esta localidad. Son un grupo de jóvenes que para romper el tedio que les dejaban sus noches de tragos, decidieron ocupar sus madrugadas en golpear a cuanto indigente deambulaba por las oscuras calles del pueblo o recostado en alguna esquina. Esa fue su rutina durante semanas.

Pero un día decidieron ir más allá. En su mundo ético se impusieron la misión de "limpiar la ciudad de basura humana". La madrugada del domingo 24 de abril bañaron con gasolina y prendieron fuego a Javier González Romero, *El Cobijas*, un indigente de 60 años de edad, quien murió horas más tarde en un hospital de

la ciudad de Zacatecas, por las quemaduras de segundo y tercer grados que tenía en cabeza y cuello.

Sólo uno de los siete jóvenes presentes en el asesinato de *El Cobijas*, Oscar de la Vega Fernández, está detenido. El presunto victimario, Ricardo Wong Morones, quien según los testigos bañó con gasolina al indigente, está prófugo y presumiblemente huyó a Alemania.

El jueves 19 de mayo la Procuraduría General de Justicia del Estado informó que ha solicitado el apoyo de la Interpol para localizar al hijo de Justo Wong, gerente de la compañía minera Peñoles-Fresnillo. Los otros cinco júniors no fueron consignados

penalmente, ya que, a decir de la procuraduría zacatecana, "sólo fueron testigos presenciales" de los hechos.

Los "testigos presenciales", cuya declaración ante la Procuraduría General de Justicia del Estado está consignada en el expediente 21/AE/2005 -al que *La Jornada* tuvo acceso-, narraron que después de una larga noche de copas, a las cinco de la mañana, siete de ellos abordaron un Sentra color blanco y un Century Buick color gris y se trasladaron a la gasolinera Saturno, ubicada a la salida norte de esta localidad.

Ahí, Ricardo Wong y Oscar de la Vega se bajaron a comprar gasolina en una bolsa de plástico. Pusieron el combustible en la

cajuela de uno de los vehículos y regresaron al centro de Fresnillo. Se dirigieron a la calle Juan de Tolosa y se estacionaron frente a los portales, a la altura del comercio Bodega de Remates. En las puertas del establecimiento, entumecido por la fría madrugada, estaba sentado Javier González Romero.

Cuando el indigente los vio empezó a gritar atemorizado: "¡Ya déjenme, váyanse ya!", según declararon los "testigos presenciales". *El Cobijas* tenía miedo de que, como había ocurrido dos semanas atrás, los júniors lo golpearan con manos y pies. No le hicieron caso, pero ahora no habría golpes.

A PAGINA 51

LLAMA EVO MORALES A "REFUNDAR" BOLIVIA



REUTERS

Unos 15 mil campesinos, mineros y sindicalistas arribaron a La Paz, encabezados por el líder de los cocaleros. Este se manifestó contra cualquier golpe de Estado, pero advirtió que su movimiento está dispuesto a "masificar las marchas" si el Poder Legislativo no atiende sus demandas. Mientras las fuerzas armadas declararon su preocupación por el proyecto separatista de la rica provincia de Santa Cruz, el presidente Carlos Mesa denunció "aprestos golpistas de sectores radicales"

■ 32